Gmoje

smoje

Canción de un amor incomprendido

Que aquí hay romance, Talayuelas que "nones" Landete "dale que dale" Pinos a "gogó" en Talavuelas además de cemento en sus calles, mientras que Landete sorbe los vientos por las humanidades. Requiebros, celos y achares, relaciones municipales, quiere Landete, y Talayuelas que "nones". ¡Oh coincidencia! las escuelas de Talayuelas las declara en ruinas Educación y Ciencia, ¿qué hacer con los "güachetes"? ¡Traedlos, traedlos a Landete! Requiebros, celos y achares, relaciones municipales, quiere Landete, y Talayuelas que "nones".

La historia vá barata



Letra más, letra menos





Por lo que llevamos visto hasta ahora, que no es poco, nuestras carreteras proporcion no parar de escribir... y fotografiar. Total, letra más, letra menos, poco debe importar para de los cartelitos indicadores. Pero a los de Vara DE Rey sí debería importarles que las cibien hechas.

EL DESMADRE

Pero si es que ésto no puede acabar bien... Si lo estamos diciendo y no nos hacen caso... Empiezan con lo de las Asociaciones y ya veremos como termina la fiesta. A ver si no cómo se puede entender que en un acto público, ante un salón lleno de gente, incluídas ilustres personalidades, José Salazar Belmar-pero ihombre, Pepel-, ex-delegado de Trabajo en Cuenca y hoy ocupando un cargo nacional en el mismo ministerio, se atreva a afirmar que en nuestra provincia ha habido gobernadores que han venido de vacaciones. Por más que hemos rastreado en nuestros más viejos recuerdos, sólo encontramos parabienes, felicitaciones, adhesiones y demostraciones palpables de haber tenido los mejores gobernadores del mundo. Y ahora nos vienen a decir que no, que alguno no fué tan bueno como sus fieles gobernados decia cada dos por tres. Si es que esto es el desmadre, si es que no sabemos a dónde vamos a parar. Y todo por dejar que haya Asociaciones y que la gente empiece a hablar.

Como resulta que lo popular está de moda, los imaginativos hombres de Cañete se han puesto a fabricar estas miniaturas campestres que, con toda seguridad, tendrán un incalculable valor histórico en los hogares del año 2000, si es que para entonces las abarcas y el arado romano han dejado de existir, cosa que, al paso que vamos, podemos dudar. Pero con toda seguridad que estos murales, tan a lo vivo, harán muy decorativos en los salones ultrasónicos del futuro, como contraste a las máquinas que escriben solas y a los recogedores automáticos de comida. Total, por cuatrocientas pesetas, ¿quién no se queda con un poco de historia?

Exóticos que somos

Según el estudio que, sobre la renta nacional, ha publicado el Banco de Bilbao, referido a 1973, Cuenca es:

- 1.ª en producción de lentejas
- 1.ª en condimentos •
- 3.ª en vino
- 3.ª en zumaque, caña vulgar, paja y alfalfa
- 3.ª en cártamo, chufa, girasol, sojo y flores
- 11.ª en hilo para atadoras
- 12.ª en producción forestal
- 13.ª en aceite.

Por lo que se refiere a conejos y asnos, por

ejemplo, ocupamos los lugares 20 y 22 respectivamente.

La provincia, en la cuestión de huevos, ocupa una zona templada, verbigracia: más que las provincias que empiezan por A, menos que las que comienzan por B, poco más o menos que las comprendidas en las letras C y G, y generalmente menos que el resto, salvo Palencia, Soria y Teruel.

Sólo dio 38 declaraciones de la renta positivas y había 3.428 puestos dedicados al pluriempleo.

En Román Pa



Como por estos pueblos de Dios lo d zas por el estilo suena a chino, han pensi por el camino de en medio, para que na luego digan que si no me he enterado. higiene y a la ortografía nacional está en donde ya saben ustedes qué es lo que no